
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 7 "BORELLO” 

 
VERBALE N. 6 - ANNO 2014 

 
Il giorno 02.10.2014, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in Borello di 
Cesena - Piazza San Pietro in Solfrino, 465, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la Sig.ra Franceschini Roberta, Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BISERNA ANDREA  // 

P BURIOLI ROBERTO  // 

P FRANCESCHINI ROBERTA  // 

P ONOFRI PIETRINA  // 

P RIGHI GIANCARLO  // 

P SOLFRINI CLAUDIA  // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 6 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
  
 
 
 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente;  
2. Comunicazioni del Presidente;  
3. Definizione Commissioni di lavoro e nomina Coordinatori;  
4. Organizzazione del Piedibus;  
5. Iniziative/collaborazioni anno 2014: eventuali variazioni;  
6. Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2014: approvazione elenco strade;  
7. Comitato Utenti della Città di Cesena: designazione rappresentante del Quartiere;  
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (31 luglio). 
 
SECONDO PUNTO 
La presidentessa Franceschini porta all’attenzione del Consiglio i seguenti temi: 

1. Via Torre in Borello/svincoli E45  (PGN. 39516/331-2014; 40999/334-2014; 
61029/331-2014) . Per la problematica dell’ingresso di via Torre in Borello/Svincolo 
E45, per il quale è stato impossibile trovare un accordo con ANAS, il Comune 
stesso ha consigliato agli abitanti di ricorrere a vie legali. Seguiranno comunque 
altri incontri per cercare una soluzione. 

2. Cimitero di Casalbono (PGN. 72328/120-2014).  E’ giunta richiesta, da parte di 
residenti a Casalbono e Rio Rose all’Amm.ne com.le, di non provvedere alla messa 
in opera di un cancello automatico e temporizzato per la chiusura dell’ingresso del 
cimitero locale. L’Amministrazione com.le risponde con nota (PGN. 77286/120-
2014) accogliendo la richiesta dei cittadini, previa la nomina da parte dei richiedenti 
di un responsabile e di un vice-responsabile ai quali affidare il compito di apertura e 
chiusura del cancello negli orari indicati. 

 

TERZO PUNTO 
La presidentessa comunica che a seguito delle dimissioni dei consiglieri della lista 
“Insieme per Borello” occorre rivedere la suddivisione delle Commissioni di lavoro e la 
nomina dei Coordinatori. Propone di dividere la Commissione Sport, Cultura, Tempo 
Libero e Servizi Sociali in due sotto Commissioni: 

1. Commissione Cultura e Sociale , Coordinatrici Franceschini e Solfrini; 
2. Commissione Sport e Tempo Libero , Coordinatori Biserna e Burioli; 
3. Commissione Assetto del Territorio, Lavori Pubblici  ed Ambiente Coordinatore 

Onofri e Righi. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
I consiglieri sottolineano che, visto l’esiguo numero dei componenti del Consiglio di 
Quartiere, è importante essere sempre e comunque presenti per potersi aiutare a vicenda.  
 
QUARTO PUNTO 
Solfrini e Franceschini informano i consiglieri della riunione sul Piedibus avuta con i 
genitori e le volontarie dell’Associazione Dante Alighieri. Riferiscono del nuovo approccio 
positivo dei genitori che si sono mostrati molto collaborativi e disponibili. Viene definita la 
chiusura per l’adesione al progetto Piedibus indicativamente verso il 15 ottobre. 
Seguiranno poi verifiche e relativi aggiornamenti al Consiglio. In particolare dalla riunione 
è emerso che:  

• c’è una situazione caotica per i bambini che arrivano con il pulmino in quanto, 
almeno nelle prime settimane, non vi erano volontari che li accompagnassero fino 
ai cancelli della scuola. 



• viene inoltre chiesto una transenna sul nuovo sentierino, perché effettivamente è 
facile scivolare oltre la rampa recentemente costruita. 

• viene segnalato dai genitori l’eventuale tettoia da mettere nel punto di attesa per i 
bambini. 

• i genitori di fratelli chiedono se sia possibile usufruire per entrambi i figli dello stesso 
mezzo (pulmino) per una difficoltà logistica. 

• viene fatta la richiesta se i bambini del Piedibus possono entrare insieme con i 
bambini del pulmino invece di attendere fuori dal cancello. 

La presidentessa contatterà l’Ufficio Scuole del Comune per verificare la possibilità di 
accogliere le richieste dei genitori degli alunni. 
 
QUINTO PUNTO 
Commemorazione caduti.  Sono presenti alla riunione alcuni cittadini per parlare della 
volontà emersa da più parti di organizzare un evento commemorativo per la giornata dei 
caduti, chiedendo anche l’intervento di un picchetto d’onore durante la funzione davanti al 
Monumento dei Caduti per la deposizione della corona. Viene anche proposto di provare 
ad organizzare un evento allargato cercando di coinvolgere l’Associazione che si occupa 
delle sfilate di mezzi militari della seconda guerra mondiale con relativa esposizione 
presso la piazza del paese. 
Il Consiglio delibera di promuovere l’iniziativa attraverso il Comitato Q12 prevedendo una 
spesa di € 500,00. 
Il Consiglio delibera inoltre le seguenti variazioni: 

− Progetto Nordic Walking (Comitato Q12)  un contributo di € 200 
− Progetto Beach Tennis (Comitato (Q12) un contributo di € 500 
− “Sportello d’ascolto: un servizio di prossimità” in coll.ne con Ass.ne 

Differentemente il contributo viene aumentato di € 100, portandolo 
complessivamente ad € 600; 

− “Borello che si Muove” (Comitato Q12), il contributo concesso viene aumentato da 
€ 200 ad € 224. 

− “Laboratorio Teatrale” (Comitato Q12), il contributo per la realizzazione 
dell’iniziativa viene aumentato ad € 400; 

− Piedibus. Su sollecitazione dei genitori degli alunni si prevede l’acquisto di 
mantelline autunno/inverno per i bambini. A seguito di contatti con l’Ufficio Scuole 
dell’Amm.ne com.le si è riscontrata la disponibilità a concedere al Comitato Q12 i 
fondi necessari per l’acquisto, che andranno ad aggiungersi alla dotazione 
complessiva del Quartiere Borello. 

 
Visto quanto deliberato anche nelle sedute precedenti, risulta la seguente 
programmazione: 

PROGRAMMA IMPEGNO 
Compiti in Quartiere in coll.ne con Auser - Comitato Q12 1.400,00 
Ginnastica per la Memoria in coll.ne con Ass.ne Caima 375,00 
Serate al Villaggio Minerario di Formignano in coll.ne con 
Società Mineraria 

250,00 

Concorso fotografico in coll.ne con Società Mineraria 200,00 
“Fine settimana di Ferragosto a Formignano” in coll.ne con il 
Circolo Arci di Formignano - Comitato Q12 

200,00 

Borello in Maschera in coll.ne con Pro Loco Borello 500,00 
Programma Estivo all'Arena in coll.ne con Pro Loco Borello 1.000,00 



Concerto di Natale + aspettando Babbo Natale in coll.ne con 
Pro Loco Borello 

400,00 

Multiculti - comunicazione non verbale; Festa Multiculturale; 
Ruolo degli alleati nella Liberazione d'Italia; in coll.ne con 
Ass.ne Polonia 

200,00 

Laboratorio psicomotricità - scuola Infanzia Bora  in coll.ne con 
Ass.ne famiglie 3D 

300,00 

Laboratorio Giornalismo - scuola Media Borello  in coll.ne con 
Ass.ne famiglie 3D 

500,00 

Laboratori F3D in coll.ne con Ass.ne famiglie 3D 200,00 
Borello che si Muove – Comitato Q12 224,00 
Laboratorio Teatrale - Comitato Q12 400,00 
Sportello d’Ascolto: un servizio di prossimità  
in coll.ne con Ass.ne Differentemente- Comitato Q12 

600,00 

Commemorazione Caduti delle Guerre - Comitato Q12 500,00 

Progetto Beach Tennis - Comitato Q12 500,00 

Progetto Nordic Walking - Comitato Q12 200,00 

Piedibus - Comitato Q12 Contributo 
Uff. Scuole 

Sede Quartiere, cancelleria, biblioteca, comunicazione, ecc…  69,00 
TOTALE 8.018,00 

Il Consiglio approva all’unanimità 
 
SESTO PUNTO 
In riferimento all’emissione di buoni ghiaia per le strade vicinali, il Consiglio di Quartiere 
delibera all’unanimità di inviare la seguente richiesta: 

 VICINALE QUINTALI NOTE 
1.  Bertozzi 150  
2.  Fontanelle 100  
3.  Casetto Bruciato 200  
4.  Budre di Sotto 100  (anni alternati) 
5.  Motte Matassoni  300  
6.  Campiolo 150  
7.  Bantone 300  
8.  S. Stefano 100  
9.  Della Croce 250  
10.  Predi 100  
11.  Trabella B. 100  (anni alternati) 
12.  Budre di Sopra 150  
13.  Tana 150  
14.  Maiano 150  
15.  Magalotti 300  
16.  Dei Ragni 50  
17.  Del Poggio 100  
18.  Sotto Chiesa 200  
19.  Stornite 200  
20.  Tizzola 150  
21.  Sasso 200  
22.  Trabella 100  



23.  Marzane di Sopra 150  
24.  Pescare 300  
25.  Torre 200  
26.  Rovereto 200 frana 
27.  Della Croce 150  
28.  Biancane 100  
29.  Matteri 100  
30.  Montebellino 100  
31.  Zolfatare Vecchie 150  
32.  Rozzi di Sopra 0  (anni alternati) 
33.  Via dei Furioni 100  (anni alternati) 
34.  Via Ca’ Rossa 200  

 TOTALE 5.350  
(Segue lettera) 
 
SETTIMO PUNTO 
La presidentessa comunica che a seguito dell’insediamento della nuova Amm.ne com.le, 
è necessario procedere alla ricostituzione del Comitato Utenti della città di Cesena. 
Come da nota del Sindaco (PGN. 74823/1-2014), i presidenti di Quartiere sono invitati, 
sulla base di quanto disposto dall’art. 3 del “Disciplinare di funzionamento del Comitato”, a 
designare il rappresentante del proprio Quartiere. 
La presidentessa propone la cons. Pietrina Onofri che presente alla seduta accetta la 
candidatura. Il Consiglio approva all’unanimità. 
(segue email) 
 
OTTAVO PUNTO 
Ex bagni pubblici di Borello. Burioli informa che gli ex bagni pubblici di Borello, sede 
ormai da anni del gruppo sportivo di pesca “Lenza Club”, sono stati messi all’asta dal 
Comune. Si chiede verificare la situazione. 
(Segue lettera) 
Formignano. La cons. Onofri informa che la richiesta della segnaletica luminosa per 
limitare la velocità a Formignano è troppo onerosa e sarebbe da inserire nelle opere dei 
LL. PP. del Quartiere. La presidentessa verificherà nei futuri incontri con l’Assessore ai 
LL. PP. quali interventi è possibile effettuare. 
^^^^^^^^^ 
FR/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,15  
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
     La presidentessa 

              Franceschini Roberta 
 


